



Nachruf

Wir nehmen Abschied von Bernhard Schönau.

Mit großer Trauer haben wir vom Tod unseres Vorstandsmitgliedes der Anni-Berger-Stiftung Bad Langensalza und Altbürgermeisters Bernhard Schönau am 12.01.2021 erfahren.

Wir verlieren mit ihm einen wertvollen Menschen, der stets voranging, sich von tiefstem Herzen für die Stadt und für das Gemeinwohl verpflichtet sah. Das heutige Ansehen Bad Langensalzcas ist beredtes Zeugnis seines Schaffens.

Seine Liebe zur Natur, für die Königin der Blumen – die Rose – war der Grundstein für den nunmehr weit über die regionalen Grenzen bekannten Rosengarten in unserer Stadt. Unter Rosenkennern gilt der Bad Langensalzaer Rosengarten heute als einer der schönsten Deutschlands, wie auch das 2002 verliehene Prädikat „Rosenstadt“ beweist.

Er hatte die Fähigkeit Einwohner unserer Stadt zu begeistern und zu gewinnen, um das Stadtbild mit vielen Blumen, insbesondere mit Rosen zu verschönern. Mit dieser Initiative führte er die Stadt 2011 im europäischen Wettbewerb „Entente Florale“ zur Goldmedaille und „Blühendsten Stadt Europas“.

Diese Eigenschaften, gepaart mit herausragender fachlicher Kompetenz brachte er mit seiner Mitarbeit in die Stiftung ein. Bis zu seinem Ausscheiden aus dem Amt des Bürgermeisters war er als Vorsitzender des Kuratoriums der Stiftung tätig. Ohne zu zögern erklärte er sich im Ruhestand bereit aktiv im Vorstand der Stiftung mitzuhelfen. Sein Wirken hat die Stiftung bereichert. Wir versichern, dass wir seine Visionen, die mit seiner Initiative zur Gründung dieser Stiftung im Jahr 2008 eng verbunden waren, weiter führen werden.

Es war eine besondere Ehre, aus Anlass des 10-jährigen Bestehens der Stiftung 2018 die Neuzüchtung einer Rose auf den Namen „Bürgermeister Bernhard Schönau“ zu taufen. Die Stiftung wird in Würdigung der Leistungen und im ehrenden Gedenken an Bernhard Schönau 30 dieser Rosenstöcke an Einwohner der Stadt zur weiteren Gestaltung von Fassaden und Freiflächen in diesem Jahr zur Verfügung stellen.

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von Bernhard Schönau. Sein Wirken für die Stadt Bad Langensalza und die Anni-Berger-Stiftung hat Bestand. Wir werden ihn in lebendiger und ehrender Erinnerung behalten.

Matthias Reinz
Vors. d. Kuratorium

Marie-Luise Steube
Vors. d. Vorstandes

Bad Langensalza, 14.Januar 2021